

Eröffnung Ersatzbau Freizeithaus und 10. Sprungbrätt Festival

03.09.2024

Am 14. September 2024 erwartet die Besucher*innen ein besonderer Anlass. Zusammen mit dem Sprungbrätt Festival öffnet das Freizeithaus Allschwil die neuen Räume des Ersatzbaus und die verschiedenen Nutzungen im gesamten Haus am Hegenheimermattweg 76 können angeschaut werden.

Im neuen Jugendtreff gibt es Verpflegung an der Theke, im neuen Raum H76 wird das Miet- und Kursangebot präsentiert und am späteren Abend legt ein DJ Musik zum Tanz auf. Auch die teilrenovierten Räume im Bestandgebäude werden im Rahmen des Festivals bespielt: MacherSchaft betreibt in der Werkstatt ein Kuchenbuffet, an der Bistro-Theke gibt es allerlei Getränke und im Bühnenraum präsentieren Singer Songwriter und Slam Poetinnen und Poeten ihre Darbietungen.

Ab 15 Uhr startet die 10. Durchführung des Sprungbrätt Festivals das Programm auf der grossen Aussenbühne mit den ersten Tanzvorführungen. Um 16.40 Uhr gibt es die Festreden zur Eröffnung des Ersatzbaus. Die besten Plätze bietet die neue, grosse Terrasse mit den Sitzstufen vor der grossen Bühne. Anschliessend geht es mit Tanzauftritten und verschiedenen Bands auf den beiden Bühnen weiter.

Zwischen 15 und 19 Uhr findet auf der Spielwiese ein vielfältiges Animationsprogramm für Kinder und Junggebliebene statt. Und auch die Verpflegungs- und Aktionsstände bieten ab 15 Uhr ein vielseitiges Angebot dar.

Save the Date: 14. September 2024 ab 15 Uhr bis nach Mitternacht beim Hegenheimermattweg 76. Eintritt frei. Kollekte zugunsten des Festivals.

Weitere Informationen zum Festival und Rahmenprogramm sowie Bilder und Texte zu allen Auftretenden werden auf <https://sprungbraett-festival.ch> oder Instagramm @sprungbraett.festival präsentiert.

Wir suchen noch Helferinnen und Helfer für den Auf- und Abbau oder die verschiedenen Aufgaben während dem Festival. Informationen zu den möglichen Einsatzzeiten und Aufgaben sowie das Kontaktformular sind ebenfalls auf der Webseite aufgeführt.

Das Organisationskomitee und das Team Freizeithaus freut sich auf viele Besuchende, hofft auf schönes Wetter und garantiert ein vielfältiger Anlass mit abwechslungsreichem Programm und spannenden Auftritten.

Flyer

<http://www.allschwil.ch/de/aktuelles/meldungen-news/Sprungbraett-Festival-2024.php>